

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian mengenai kepercayaan etnis Gayo terhadap *Tube* di Desa Kala Pegasing Kecamatan Pegasing, maka dapat diambil kesimpulan bahwa :

1. Etnis Gayo yang berada di Desa Kala Pegasing memiliki kepercayaan yang tinggi terhadap keberadaan *tube*, kasus *tube* yang terjadi sudah menjadi suatu hal yang lumrah dirasakan dan dihadapi oleh etnis Gayo yang berada di Desa Kala Pegasing sendiri. Akan tetapi persebaran terhadap eksistensi *Tube* ini sendiri tidak hanya disebabkan oleh ditemukannya sebanyak apa kasus, tapi juga disebabkan oleh persebaran yang dilakukan dari mulut ke mulut sehingga isu adanya *Tube* semakin kuat diberbagai kalangan masyarakat setempat Desa Kala Pegasing. *Tube* merupakan kejahatan yang bertujuan untuk membunuh atau mencelakai orang tanpa disentuh. Fungsi dari *Tube* adalah untuk untuk meracuni tubuh seseorang dengan motif untuk menganiaya dan bahkan membunuh seseorang. Etnis Gayo yang berada di Desa Kala Pegasing tentunya telah memiliki pengetahuan yang luas terkait keberadaan *tube*, hal tersebut dibuktikan dengan ditemukannya masyarakat yang memiliki berbagai

pengetahuan terkait segala isu *tube* baik dalam proses penyembuhan maupun proses menghindari dari ancaman *tube*.

2. Dalam kasus menghindari dan mengobati *Tube* pastinya memiliki cara dan proses yang khas yang dipercayai dan diyakini sejak lama dikalangan etnis Gayo. Pengetahuan lokal yang unik dalam Etnis Gayo berkaitan dengan *Tube* yaitu terdapat dalam proses pengobatan suatu penyakit yang disebabkan oleh kiriman manusia tersebut. Terdapat masyarakat yang mengakui keterampilan *guru* (dukun) dalam pengobatan penyakit *Tube*, bahkan kalangan etnis Gayo ketika sudah berkaitan dengan penyakit kampung seperti terkena *Tube* sudah tidak terlalu bergantung dan percaya lagi kepada pengobatan medis maupun dokter. Cara pengobatan yang dilakukan oleh *guru* (dukun) yaitu dengan menggunakan rempah-rempah untuk proses pengobatan yaitu seperti *gume* (nama suatu rumput yang biasa tumbuh dirawa-rawa), *awal tasak* (pisang yang sudah matang) dan juga *awal mude* (pisang yang masih muda), bawang putih, dan juga daun sirih. Segala rempah-rempah tersebut dalam pengobatan bisa dimakan, diminum atau bahkan hanya disimpan di bagian dinding-dinding rumah. Cara menghindari *Tube* dari hasil pengetahuan etnis Gayo terdapat beberapa cara yaitu dari mulai membubuhkan bawang putih dan jarum peniti kedalam kain penggendongan anak bayi, kemudian cara yang kedua yaitu ketika melakukan perjalanan kesuatu daerah yang baru, hendak berhati-hati dan melangkah menggunakan kaki kanan terlebih dahulu.

## 5.2 Saran

1. Disarankan kepada para masyarakat Gayo adat untuk mengkaji terkait sejarah asal mula keberadaan *Tube* pada etnis Gayo yang menyebabkan kentalnya kepercayaan masyarakat terhadap *Tube*. Agar para generasi penerus pada etnis Gayo memiliki pemahaman yang kuat terhadap sejarah keberadaan *Tube*.
2. Disarankan kepada masyarakat terkhusus anak-anak muda pada etnis Gayo untuk terus mengkaji ulang terkait *Tube* dan mencari kebenaran tentang pelaku-pelaku *Tube* yang dikaji dari perspektif keilmuan sehingga bisa memusnahkan *Tube* dari dalam kehidupan etnis Gayo yang dianggap merusak kenyamanan.

